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Résumé : 
La prophylaxie médico-sanitaire reste l’un des piliers intangibles pour pallier aux conséquences néfastes entrainé par l’expansion phénoménale de la filière aviculture. La présente étude est une enquête menée auprès des vétérinaires et des éleveurs concernant le respect des normes d’élevage et l’application des protocoles médico-sanitaire. Nous avons conclu que la quasi-totalité des éleveurs récences dans les wilayas de Boumrdes, Bouira, BBA, Tizi Ouzou et Souk Ahras, n’adopte pas des mesures prophylactiques adéquates, cela conduit à l’apparition et la propagation des maladies qui se traduisent par baisse des performances zootechniques induisant des pertes économiques considérables.



Abstract:
The health and medical prophylaxis remains one of the intangible pillars to overcome harmful consequences driven by the phenomenal growth of the poultry farming industry. The present study is an investigation carried out near the veterinary surgeons and farmers concerning the respect of breeding standerds and the application of the health and medical protocols. We concluded that almost all of counted farmers in the provinces of Boumrdes, Bouira, BBA, Tizi Ouzou and Souk Ahras, does not adopt adequate prophylactic measures, this leads to the emergence and spread of diseases that result by inducing lower growth performance in major economic loss.

